

Biel, 11. August 2024

Reto Gugger

Präsident

T 032 365 17 30 M 079 285 36 43 reto.gugger@bluewin.c h

Andreas Ruefer kandidiert für «Die Mitte» bei den Gemeinderatswahlen in Orpund

Andreas Ruefer wird anlässlich der Gemeinderatswahlen in Orpund vom 22. September 2024 für Die Mitte zur Wahl antreten. Mit seiner Kandidatur will er allen Wahlberechtigten eine echte Alternative zu den beiden bisherigen Parteien SPplus+ und SVP bieten. Keine Gruppierung soll über die Mehrheit im Gemeinderat verfügen und Entscheide durchdrücken können. Mit der Mitte als weiterer Kraft im Orpunder Gemeinderat soll künftig gewährleistet sein, dass echte Mehrheitsbeschlüsse und nicht Parteientscheidungen gefällt werden.

Andreas Ruefer ist 44jährig, verheiratet und Vater von zwei schulpflichtigen Kindern. Er hat die Restaurantmarke Subway in der Region Bern aufgebaut und führt heute noch eine Filiale erfolgreich weiter. In seiner Freizeit ist er als Media Koordinator für den EHC Biel/Bienne tätig.

Freundliche Grüsse

Die Mitte Bielersee

Reto Gugger Präsident Die Mitte Bielersee c/o Reto Gugger Beundenweg 16 2503 Biel T 032 365 17 30 reto.gugger@bluewin.ch http://bielersee.die-mitte.ch